令和七年 已

謹んで新春のお慶びを申し上げます

昨年、2024年は当社にとっては極めて意義ある1年となりました。

まず、3月16日に旧R-CAST社と合併し、ルミナス山梨工場として新たな一歩を踏み出しました。 ルミナスとしては国内にアルミダイカストの工場を持つことができ、社員は自社工場として、 ここから多くの事を学ぶことができます。このことはとても意義のあることです。

また、2018年から進めてきた事業再編成としての持ち株会社を設立し、その下に各事業会社を 有機的に統合することができました。海外独立法人が多くあり統合は大変な手続きでしたが、 10月29日に晴れてルミナスホールディングスとして持ち株会社の設立にこぎつけました。

ルミナスホールディングスはLHIと略しますが、傘下にルミナスとTAIKIUSAをそれぞれ地域統括会社として持ち、これまで通りの活動をしていきます。また、LHIはグローバルニッチトップを成長のミッションとして掲げ、全社で新技術の開発と量産化を加速し、新たな市場に果敢に挑戦していきます。

そういう意味で2024年はこれからの成長の準備期間でした。

今年2025年は、準備万端整い一気に成長を加速する年にしてまいります。

お客様・仕入先様を含め関係各位様におかれましては当社の成長に注目していただくとともに、今まで以上のご指導、ご支援をお願いする次第です。

TAIKIUSA・ルミナスグループは1995年7月にシカゴに足を踏み入れ、それから30年の年月を数えます。この30年の節目、さらなる成長ができますよう社員全員「挑戦」という初心を新たに胸に刻み邁進していきます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

2025年 元旦 代表取締役社長 江口 洋